

UN LLAMADO A TODOS LOS FRATERNOS

Por LUIS COTTO SOSA

La preocupación más grande en estos momentos de todo Phi Delta es el fomentar el buen funcionamiento de nuestra Casa Club.

Los fraternos distanciados reclaman que no hay suficientes facilidades recreativas como para pasar un día con su familia en el Club. Yo estoy de acuerdo con ellos.

Una de las bases para conseguir algo concreto es mejorar nuestras facilidades para la práctica de los deportes.

Las siguientes son ideas que tenemos para conseguir dicho propósito:

1. Conseguir mesas de ping-pong.
2. Hacer una cancha de tennis.
3. Separar un área de "picnic" con sus barbacoas para que se reúnan grupos de familia y organizar fiestas informales.
4. Renovar las clases de natación.
5. Organizar un club de "teen-agers".

Para lograr esto necesitamos de la cooperación de fraternos que vendan boños, instructores de deportes, individuos con "guille" de carpinteros y ebanistas para construir kioskos, personas relacionadas con casas comerciales para conseguir uniformes, etc.

Ve pensando pues, querido fraterno, en cuál de éstos te vas a acomodar. Ya el Capítulo Nu dió el primer paso haciendo la cancha de "soft ball". ¡Vamos a darle uso!

Quiero además invitar por este medio a los fraternos encargados de los deportes en cada Capítulo para organizar competencias inter capitulares a la vez de crear una conciencia más fuerte de la importancia de hacer realidad esta nueva empresa.

TELEFONOS DE EMERGENCIA

Como un servicio a todos nuestros fraternos asiduos lectores de LA PALETA, ofrecemos aquí los números de los teléfonos de fraternos que debemos localizar en casos de emergencia. Estos fraternos se encargarán de comunicarse con otros e informarles sobre el asunto de emergencia. Hacemos esto porque estamos empeñados en mejorar nuestra comunicación entre nosotros mismos. Cuando ocurra algo que debe saber todo fraterno, encárgate tú mismo de llamar a estos fraternos y ellos a su vez llevarán la noticia donde sea requerido. He aquí los teléfonos:

Agapito Miranda	783-5591	766-2454
Héctor Ortiz Colón	789-6363	765-8934
Rafael Figueroa Rivera	789-3875	767-3600
Angel Avila	789-8725	725-9292
Arnaldo Detrés	766-2976	782-0004
Héctor L. Mirabal	789-6102	766-1097
José L. Ortiz (Ponce)	842-5431	842-7220
Francis Vázquez (Ponce)	842-7506	842-2381
Rafael Avilés (Mayaguez)	832-8304	
Angel Viera	782-5053	
Francisco Acosta	767-2404	
Ramón H. Rodríguez	782-2386	
Gilberto Guasp	789-2321	
Luis E. Romero	767-4326	
Angel R. Amézaga	766-7302	
Edilberto Lopategui	769-9628	
Rafael Bonín	789-3656	
José Vázquez Collazo	789-7449	



YITO GONZALEZ

DESDE EL CLUB-HOUSE

¿Mil novecientos setenta? Un año de cambios y nuevas miras para la indeleble, óptico-neutral PHI DELTA GAMMA. (¿¡Plagio a la vista!?)

¿Cambios? ¿Miras? Si te crees que al mencionar cambios me refiero a un partido político; si crees que al decir miras hablo de submarinos... forget it! — como diría un buen "niuyorican".

Sí... porque como dijo un buen filósofo: "Lo importante es llegar a primera". Yo, que me paseo entre ellos, digo: "Aquí hay que correr las bases completas, si no es OUT".

Las bases completas, pues en este año, que contamos con un buen grupo de enérgicos fraternos en directivas, tanto de capítulos como en la grande — y no es ir con Panam — el propósito es fácil y a lograrse.

Y es en este momento histórico que estamos inspirados para realizar una diferente labor. Pues señores fraternos (y señoritos también), es un cuarto de siglo sobre el taco, que no es lo mismo ni se escribe igual.

En nuestra convención de plata y si quieres ponerte en la onda de la era moderna, estar en todas, lo único que tienes que hacer es asistir al centro de coordinación de la total destrucción estomacal para el año 25. El lugar tú lo conoces: ¡¡CLUB-HOUSE!!

Imagínate si va a ser total, que se están haciendo los arreglos con una cervecería cercana para instalar la tubería que dará a nuestra piscina algo que a todos nos gusta mucho: ¡¡¡cerveza!!!

Cumpla mi deseo de ponerte en algo. Lo demás lo dejo a tu libre albedrío pero recordándote que como antes te dije que me paseaba entre los filósofos puedo como tal repetirte: "Aquí se corren las bases completas si no es OUT".

¡Eureka! ¡Ultima entrada, las bases llenas, juego empate y dos outs! Bien, bien, en tus manos dejo el programa para seguir el juego.

Marzo 20 — Smoker Pre-justas.

Marzo 21 — Baile de Justas.

Marzo 28 — Baile Sábado de Gloria. Habrá show.

Hasta aquí me trajo el noveno inning. Será hasta la próxima. No te olvides que tu Club-House está abierto todos los días.

Fraternalmente,
Yito

FRATERNIDAD PHI DELTA GAMMA

DEL AÑO MIL NOVECIENTOS TREINTA Y NUEVE AL AÑO MIL NOVECIENTOS SETENTA

Compendio de fechas que hacen nuestra historia

- 1939—Un grupo de Estudiantes de la Escuela Superior de Mayaguez organiza una fraternidad que llamó Alpha Iota Omega
- 1942—Fraternos de la Alpha Iota Omega ingresan en el Colegio de Agricultura y Artes Mecánicas de Mayaguez; unos se integran a otra fraternidad y otros fundan una nueva y la llaman Phi Delta Gamma.
- 1944—Se instala la primera Casa Capitular en la calle Méndez Vigo de Mayaguez.
- 1945—(Febrero) Se organiza el Capítulo de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras, y con ello la Phi Delta Gamma surge en el ambiente universitario como la quinta fraternidad al nivel insular, con dos capítulos activos, el Alpha en Mayaguez y el Beta en Río Piedras.
- 1946—(Febrero) Se celebra el primer aniversario y convención de la fraternidad al nivel interuniversitario. Se elige su primera directiva oficial que se denominó Gran Directiva para diferenciarla de las directivas capitulares.
- 1947—(Abril) Se registró la Fraternidad Phi Delta Gamma en Secretaría Ejecutiva.
- 1948—Se organiza en el área metropolitana el primer capítulo profesional, o Militante, el Capítulo Gamma.
- 1952—Se organiza el Capítulo Delta en la Universidad Católica en Ponce.
- 1954—Se organiza en Mayaguez el Capítulo Epsilon, Militante.
- 1957—Se organiza el Capítulo Sigma, Militante, en Ponce.
- 1958—Se organiza en el Instituto Politécnico de San Germán el Capítulo Omega.
- 1958—(Abril) Se incorpora el Clubhouse Phi Delta Gamma, Inc. para establecer una Casa Club.
- 1959—Se organiza el Capítulo Phi en la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico.
- 1960—Se inaugura la Casa Club en Canovanillas, Carolina.
- 1966—Se organiza el Capítulo Tau, Militante, en Caguas.
- 1966—Se organiza en Arecibo el Capítulo Omicron, Militante.
- 1968—Se organiza el Capítulo Nu, en Guaynabo.